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１ 議長挨拶 

 

 

 

２ 経過報告 ９月２7日 第100回連携会議 

           １０月18日 石教研第二次研究協議会 学校事務部会 

            

 

 

３ 協議事項 

 

協議題１ 201９年版 事務職員の仕事調査について（事務局）      ～別紙１ 

 

協議題２ 次年度学校事務説明会に係る調査ついて（事務局）       ～別紙２ 

 

４ 実践交流 

    本日は行いません。 

 

Ⅴ 連絡事項 

最近学校内で気になっている事はありますか？ 

単純なことで構いません。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

石狩市公立小中学校事務職員学校間連携会議 
第101回(今年度第5回) 2019年10月25日(金)14：00～ 於：市庁舎４０２会議室 
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＜別紙１＞ 201９年版 事務職員の仕事調査について（事務局）       

 

【調査の観点】  私たちの仕事は、『事務をつかさどる』となっていますが、その範囲が具体的に示されてい

るいものは一切ありません。そのため、各学校においてそれぞれの歴史的背景（事務の歴史と学校の歴史が

相まって）があって、運営計画等に示されていると思います。すでにこの調査は、２０１２年に石狩市内で行わ

れていますが、あらためて調査を行い、過去との比較や事務の守備範囲の交流をします。 

 

 

 

【調査の方法】  別添エクセルシートに、内容に対して業務への関わり度合い（主観的）、事務が中心となっ

て行った方が良いと思う度合い（客観的）を『◎・○・△・×』の四段階にして入力いただきます。また備考欄

には、具体的な業務内容を記載してください。※具体的な記載があることで交流しやすくなります。 

 

 

 

【提出期日】  １１月○○日（○） ○○小or中 ○○さん宛 

 

 

 

 

 

＜別紙2＞ 次年度学校事務説明会に係る調査ついて 

 

【調査の観点】  石狩市の学校事務説明会は、事務が関わるであろう石狩市の担当者との顔合わせの側面

があります。しかし、説明会での説明内容は、執行決議書の変更点あんど処理業務の注意事項のみであり、

石狩市の教育予算がどのように配分されているかの説明や修繕計画の説明等はありません。改善の余地が

あると考え、協議会事務局と一緒に話を進めていきたいと考えます。 

 

 

 


